

Ce jeudi 17 mai 2018, à l'occasion de son Assemblée Générale annuelle, la Fédération Française des Métiers de l'Incendie (FFMI) a réélu Président Régis COUSIN, pour un nouveau mandat.



*M. Régis COUSIN :*

« Je suis très honoré de la confiance qui m'est une nouvelle fois accordée par l'ensemble des adhérents de la FFMI. Ce nouveau mandat va nous permettre de poursuivre le développement de la Fédération, l'accompagnement par les permanents des différents groupements qui la composent, les travaux menés avec les pouvoirs publics et l'ensemble de notre écosystème ou encore, de favoriser la professionnalisation et l'attractivité de nos structures.

Nous serons particulièrement attentifs, au sein de la FFMI, à valoriser les savoir-faire de nos adhérents dans un contexte mouvant, où l'on observe des changements de paradigmes quant au modèle français de sécurité civile, que ce soit dans le domaine bâtementaire ou humain. »